

BOSSMAN

Resepsi ramah tamah Bupati dengan Anggota Paskibraka dan penyerahan Piagam dan tali asih

Nasruloh - KEBUMEN.BOSSMAN.CO.ID

Aug 18, 2023 - 09:58



KEBUMEN-Dandim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana S.Hub.Int., M.Han. menghadiri kegiatan Resepsi ramah tamah Bupati dengan Anggota Paskibraka dan penyerahan Piagam dan tali asih di Pendopo Kebumian Rumah dinas Bupati Kebumen.Kamis,17/8/2023



Dalam sambutannya H. Arif Sugiyanto, S.H., M.H Bupati Kebumen "mengucapkan terima kasih pada kesempatan malam hari ini kita semua masih di beri kesehatan dan kekuatan, sehingga kita semua bisa berkumpul di Pendopo Kabumian, dan Alhamdulillah rangkaian kegiatan peringatan HUT Republik Indonesia ke 78 kita sudah lalui bersama dengan lancar".Tutur Bupati

"Kemerdekaan yang telah kita nikmati selama 78 tahun merupakan anugerah besar yang wajib kita syukuri, sekaligus merupakan tongkat amanah untuk melaksanakan tugas sejarah, melanjutkan perjuangan para pahlawan". lanjutnya

Harapan saya, seluruh karakter positif yang diperoleh selama menjalankan tugas sebagai Paskibraka dapat terus dipertahankan, Jadilah figur teladan dan idola di sekeliling kalian, Jadilah insan yang senantiasa menebar kebaikan dan kebermanfaatn. Karena sebaik-baik manusia adalah yang paling bermanfaat untuk banyak orang.Tandasnya

Hal serupa juga diungkapkan Dandim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana S.Hub.Int., M.Han. dengan Tema peringatan Hari Ulang Tahun RI Ke-78 Kemerdekaan RI Tahun 2023 adalah "Terus Melaju untuk Indonesia Maju". Tema ini selaras dengan tema peringatan Hari Jadi Kebumen ke-394 yakni Terus Kompak untuk Kebumen Semarak.

"Resepsi,ramah tamah Bupati Kebumen dengan Anggota Paskibraka dan penyerahan piagam dan tali asih adalah bentuk apreasi dan ucapan banyak terimakasih atas segala daya dan upayanya, kegiatan dalam memperingati HUT RI ke -78 di kab Kebumen semuanya di laksanakan dengan tertib lancar dan tidak ada kendala".pungkasnya

Turut hadir dalam kegiatannya meliputi H. Arif Sugiyanto, S.H. Bupati Kebumen, Hj. Ristawati Purwaningsih, SST, MM Wakil Bupati Kebumen, AKBP Burhanuddin, SIK, SH, MH Kapolres Kebumen, Slamet Riyanto, S.H., MH Kepala Kejaksaan Negeri Kebumen, Dr. Etik g. Purwaningsih, SH, MH Ketua Pengadilan Negeri Kebumen, Drs. H. M. Kahfi, S.H., M.H. Ketua Pengadilan Agama Kebumen, H. Sarimun, S.Sy. Ketua DPRD Kab. Kebumen, dan para OPD Kabupaten Kebumen serta tamu undangan.

Redaktur : Nasruloh